

Experiencia 3:
Galería: mi primera palabra



Momentos de intercambio de anécdotas personales y las actas con la primera palabra.



Representación gráfica de resultados: papá, mamá y yo en ese orden, los más vegetales.



Durante la mañana, en la cama y las mamás es lo que más se repite en cada historia de vida.

Experiencia 4:
Galería: mi primer beso

El nombre, no obstante, además de su valor designativo tiene un valor simbólico. En una de las explicaciones se hacía alusión a que el motivo de la elección había sido por lo que este nombre significaba. Y esto nos dio pie a una segunda tarea conjunta con las familias: descubrir el significado de su nombre, su fecha en el calendario, si tenía femenino/masculino, si empleaban diminutivos y también si tenía traducción en otros idiomas. Debemos apuntar que la implicación de las familias de nuestro alumnado es total; les gusta participar en las propuestas de aula. Además, creemos que es una forma de que ellos también descubran cosas en las que no solemos detenernos.